

ÚLTIMAS NOTICIAS

22:06
Bicitaxistas se unen al paro de camioneros: puntos de concentración

20:32
Fito Páez canceló presentación en Festival Cordillera 2024

18:14
Innovación y diversión en la 4ª Edición de la Feria del Hogar

18:32
Reportan otro atentado al oleoducto Caño Limón - Coveñas

17:20
Por paro de camioneros. Avianca flexibiliza medidas para pasajeros

NACIÓN

Reportan otro atentado al oleoducto Caño Limón - Coveñas

En menos de 24 horas se registró un nuevo ataque a la infraestructura



Instalaciones de Ecopetrol. /Foto: El Nuevo Siglo - Daniel Soriano



Miércoles, 4 de Septiembre de 2024

Redacción Web

En menos de 24 horas fue reportado por Cenit un nuevo ataque a la infraestructura del oleoducto Caño Limón - Coveñas a la altura de la vereda Campo Alicia, en el municipio de Cubará, en Boyacá. **Con este van 15 atentados a las instalaciones desde que se detuvo el cese al fuego con el Eln.**



Riesgos en suministro de gas en nororiente del país advierte Ecopetrol

‘La compañía tiene activo el Plan de Emergencia y Contingencia (PEC) del oleoducto desde el 3 de septiembre, **cuando se presentó otro hecho delictivo en contra del sistema de transporte de crudo**, y es a través de este que se está atendiendo el evento’, señaló Cenit a través de un comunicado.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

Según señaló la petrolera, desde finales de agosto de este año **se han registrado un total de 15 atentados contra la infraestructura** de transporte del hidrocarburo en el departamento de Boyacá. Es por ello que el Ejército Nacional se encuentra haciendo presencia en la zona para garantizar la seguridad del personal técnico que atenderá los daños causados.

Cenit pidió a la comunidad de la región abstenerse de acercarse al lugar del incidente, hasta que las actividades de reparación y atención se hayan finalizado.

Por último, ‘**Cenit y Ecopetrol rechazan estas acciones ilícitas** y hacen un llamado para que cesen los delitos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medioambiente y afectan las actividades de las comunidades’.

En tendencia

1. Cayeron 'Los del Arco', banda que estaría al servicio del Eln en Nariño
2. Paro de camioneros 4 de septiembre: movilidad en Bogotá y Cundinamarca
3. Precampaña presidencial uribista aceleraría construcción de coalición de centroderecha
4. Petro habla de espionaje y no dijo nada sobre paro de camioneros que se mantiene
5. Suspensión temporal de actividades ordenan a Andrés Carne de Res
6. 5 de septiembre: zonas de Bogotá tendrán cortes de agua por reparaciones
7. El accidentado aterrizaje de la reforma a la salud II

Le puede interesar



A Israel poco le afectan medidas de Londres sobre las armas, salvo por lo simbólico



Precampaña presidencial uribista aceleraría construcción de coalición de centroderecha



Campaña Petro sobrepasó límites de financiación en \$5.300 millones



Retomar diálogo y revisar alza del precio del Diésel insta Acopi



Petro habla de espionaje y no dijo nada sobre paro de camioneros que se mantiene



Paro de camioneros 4 de septiembre: movilidad en Bogotá y Cundinamarca

